



東芳っ子便り



令和4年1月24日
郡山市立東芳小学校
学校便り第43号
文責：校長 新田直子

感染防止対策の徹底に努めながら

新聞等の報道でも伝えられているところですが、このところの感染拡大で、福島県でもまん延防止重点措置の適用が検討されているところです。特に、今回のオミクロン株は感染力が強いので、今後の感染状況が心配されます。

本校においても、感染防止対策の徹底に努めながら、教育活動を行っております。朝の健康観察の徹底、常時の換気、活動の前後のこまめな手洗い、給食は机と机の間隔をとったまま、全員前向きで黙食を徹底しています。食後の会話は、マスクを付けてから。子どもたちも感染防止のための「新しい生活様式」をしっかりと身に付けて、過ごしています。教室の消毒作業は、スクール・サポート・スタッフの穂積さんが、計画的・適切に行ってくださいしています。トイレの清掃と消毒作業は、郡山市からの委託業者さんが丁寧に行ってくださっています。また、子どもたちには感染は「注意していても誰にでも起こりうる」こと、思いやりの心をもって「決して差別や誹謗中傷しないこと」も併せて指導しております。

保護者の皆様におかれましても、お子さんの健康観察等、感染防止対策にご理解とご協力をいただき、感謝申し上げます。郡山市からの通知のとおり、発熱や体調不良などが見られる場合や同居家族がPCR検査を受けた場合は、結果が出るまで登校を控えていただくようお願いいたします。

P T Aの専門員会や運営委員会については、先日文書で中止をお知らせいたしました。感染防止のため、なるべく参集していただく機会を減らし、本部役員で総会資料について検討して参ります。今後も、教育活動の変更等が予想されますが、その際は文書にてお知らせいたしますので、ご理解とご協力をよろしくお願いいたします。

なお、何か心配事などありましたら、遠慮なく学校までご連絡ください。



児童机を消毒作業中の
スクール・サポート・ス
タッフの穂積さん

先週、郡山市からの通知
を配付しましたので、ご
確認ください。



児童トイレは、専門業者
さんが丁寧に清掃・消毒
を行ってくださいます。

保護者の皆様へ

新型コロナウイルス感染症予防に向けて

新型コロナウイルス感染拡大防止のため、再度、以下の点に注意し、学校への登校の判断をお願いします。

「毎朝確認していただきたいこと」

- 毎朝の検温等の健康観察を徹底し、風邪の症状（特に、のどの痛みや違和感、発熱）等がある場合には、登校せず医療機関を受診してください。
- 同居の家族がPCR検査を受けた場合は、結果が出るまで登校を控えるようにしてください。



以上のことを毎朝確認いただくとともに、家庭内においても、マスクの着用や手洗い、換気等、基本的な感染対策を継続し、新型コロナウイルス感染症に感染しない、させないよう十分注意していきましょう。



郡山市立 学校
郡山市教育委員会